

# 教育推進委員会 環境出前講座模擬授業

日 時 令和7年2月27日(木) 15:00~17:00  
 研修場所 ウィンクあいち 11階 1102会議室  
 参加者 26人

## ゴミは資源に生まれ変わる

青年部(富田康祐会長)は、今年9月に「教育推進委員会 環境出前講座」を北名古屋市内の小学校で実施することとしています。この出前講座は環境教育と産業廃棄物のリサイクル推進を目的としており、愛知県初の取組です。このたび、その実施に向けた勉強会として、模擬授業を行いました。岡本周作副委員長の司会のもと、富田会長の「産業廃棄物に興味を持っていたき理解していただくことで、業界のイメージアップに繋がりたいです」という開会の挨拶で会がスタートしました。

今津悠見委員長が中心となり獨創性にこだわり作り上げてきた小学4年生向けの「環境出前講座」のデモンストラーションが行われ、参加者が先生と生徒というグループに分かれ模擬授業として体験しました。

業界全体のことを理解するための分かりやすい動画を鑑賞した後は、カードを使いながら産業廃棄物について学ぶゲーム形式のワークショップを実施。実際の生活の



開会の挨拶をされる  
富田康祐 会長



(株)アグメント  
今津悠見 委員長



中でも日々生まれる廃棄物のリサイクル方法などを考えながら発表することで、環境や産業廃棄物、リサイクルについて楽しみつつ理解できる内容を体験しました。



模擬授業風景

生徒役の体験者を中心に、様々な意見やアドバイスが出ましたので、9月の本番までにさらにブラッシュアップし、“一般家庭から出るゴミではなく、工場やスーパーから出るゴミを処理しているのが産業廃棄物”、“特殊な技術によってゴミは資源に生まれ変わる”ということを中心に伝えられる環境出前講座に仕上げていきます。

